

El reciclaje en La Solana: necesitamos mejorar



El camión recoge un contenedor de papel en la Plaza Don Diego

AURELIO MAROTO ▼

Hay varias razones por las que no separamos residuos en casa. Una es confusión: no sabemos muy bien cómo separar cada residuo. Otra es pereza: resulta más cómodo echar toda la basura al mismo cubo. Y otra es incredulidad: creemos que no sirve para nada. Pues ninguna de las tres tiene justificación. Los beneficios del reciclaje son tan obvios como grandes.

GACETA se ha preocupado por conocer qué medios tenemos en La Solana para reciclar y cómo somos los solaneros a la hora de hacerlo en nuestros domicilios. En este reportaje sólo aludimos a los contenedores amarillos (plásticos) y azules (papel y cartón). Dejaremos para más adelante los vidrios o los aceites. He aquí algunas respuestas

a preguntas que nos pueden interesar a todos, según datos oficiales facilitados por el Consorcio RSU (Residuos Sólidos Urbanos).

¿Cuántos contenedores amarillos (plásticos) y cuantos azules (papel) hay en La Solana?

Contenedores de envases (amarillos) hay 84 unidades, de las cuales 8 soterradas y el resto de superficie. Contenedores de papel/cartón (azules) hay 47 unidades, de las cuales 10 soterradas y el resto de superficie.

¿Qué criterio se sigue para su distribución? ¿Cómo se elige la ubicación?

Previo estudio conjunto con cada Ayuntamiento, se instalaron contenedores diferenciados para cada tipo de residuos a fin de ofrecer a los usuarios

un fácil uso. Se tuvieron en cuenta aspectos como el ancho de las vías, la densidad de población, el número de establecimientos comerciales, incluso la maniobrabilidad de los camiones recolectores. Se optó por habilitar el número de contenedores según el ratio recomendado por los habitantes del municipio. Esto es, para envases, 1 contenedor por cada 200 habitantes, y en el papel/cartón, 1 contenedor por cada 400 habitantes. El paso del tiempo incrementó las necesidades municipales y el actual objetivo del Consorcio a la hora de instalar un nuevo contenedor es el llenado, es decir, que sirva para su cometido y no sea un ornamento.

¿Cuáles fueron los datos de recogida en 2015 en La Solana?

En La Solana fueron depositados en los contenedores de envases 197.042